



Antwort zur Anfrage Nr. 0265/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend
Zielabweichungsverfahren Ostfeld (Grüne)
hier: **Stellungnahme der Stadt Mainz**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche Stellungnahme (bitte in Kopie vorlegen) hat die Stadt Mainz im Zielabweichungsverfahren abgegeben? Sind die Sorgen des Ortsbeirats über die unzureichenden Gutachten im Hinblick auf das Klima darin zum Ausdruck gekommen?

Die Stadtverwaltung hat mit beiliegendem Schreiben im Verfahren für eine Zielabweichung von Zielen des Regionalplans Südhessen/ Regionalen Flächennutzungsplans 2010 im Bereich der Städtebaulichen Entwicklungsmaßnahme Wiesbaden Ostfeld Stellung genommen (siehe Anlage). Die Sorgen des Ortsbeirates im Hinblick auf das Klima sind darin zum Ausdruck gebracht, sofern dies beim derzeitigen Informationsstand überhaupt schon möglich ist.

2. Welche Auswirkung könnte die Bebauung des Ostfeldes auf die Verkehrsentwicklung über die Theodor-Heuss-Brücke in die Altstadt hinein haben? Inwieweit finden sich solche Erwägungen in der Stellungnahme wieder?

Die Fragen der Verkehrserschließung lassen sich beim derzeitigen Planungsstand und den uns vorliegenden Informationen noch nicht beantworten.

3. Neben den möglichen klimatischen und verkehrlichen Auswirkungen, welche weiteren Aspekte (Kaufkraftabfluss für Mainzer Einzelhandel, Versorgung mit regional erzeugten Lebensmitteln bei geringerer Ackerfläche), kamen in der Stellungnahme zum Ausdruck?

Dies gilt ebenso für die weiteren Aspekte, wie z.B. die Auswirkungen auf den Mainzer Einzelhandel. All diese Fragen werden im Zuge der Bauleitplanung geprüft und die Ergebnisse sodann in den Stellungnahmen der Stadt Mainz zum Ausdruck gebracht.

Mainz, 01.03.2021

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister